

Gema Membumi Polres Tanjab Barat Telurkan Dai Cilik Berbakat

solmi - JAMBI.INDONESIASATU.CO.ID

May 8, 2021 - 20:06



Kapolres Tanjab Barat Ajun Komisaris Besar Guntur Saputro berbincang dengan salah seorang dai cilik peserta festival/foto: humas polres

JAMB -- Bulan Suci Ramadan tidak menghalangi jajaran Kepolisian Resort Tanjungjabung Barat, Polda Jambi untuk melakukan gerbrakan Polisi Membumi (Memberikan Bakti untuk masyarakat Indonesia).

Memanfaatkan nuansa Ramadan, Polres yang dikomandoi Ajun Komisaris Besar Guntur Saputro, berupaya menggairahkan syiar Agama Islam, dengan menggelar Festival Da'i Cilik Gema Membumi. Meskipun secara virtual, kegiatan tersebut antusias diikuti kanak-kanak dari berbagai pelosok Kabupaten Tanjungsabang Barat.

"Alhamdulillah mendapat sambutan yang antusias. Berjalan semenjak awal Ramadan. Hari ini (Sabtu, Red), sudah masuk babak grand final. Melibatkan dewannjuri yang komoeten, sepuluh orang pendakwah cilik terbaik kita seleksi secara tatap muka dengan pengawasan protokol kesehatan di Ruang Reconfu Polres Tanjab Barat," kata Kapolres Ajun Komisaris Besar Guntur Saputro.

Guntur menjelaskan, festival bertujuan untuk menggali potensi anak-anak untuk berani tampil berdakwah.

"Semoga dapat melahirkan da'i kondang yang berasal dari wilayah Kabupaten Tanjab Barat, semoga para peserta dai cilik dapat menjadi da'i bernama untuk mengembangkan syiar Islam di masa depan," harapnya.

Menurut Ustad Arif Mubarak selaku juri, Festival Da'i Cilik Gema Membumi yang diprakarsai Polres Tanjab Barat, merupakan kegiatan positif bagi warga dalam menggairahkan suasana Ramadan yang masih dibelenggu pandemi Covid-19.

"Harapan kami ke depannya kegiatan ini bisa menjadi agenda tahunan, sehingga berdayaguna memantapkan keimanan dan ketaqwaan masyarakat, khususnya generasi muda, " ujarnya.

Pengumuman pemenang grand final Festival Da'i Cilik Gema Membumi akan diumumkan Selasa (11/5) melalui tanggal akun resmi media sosial Polres Tanjab Barat (Youtube, Instagram dan Facebook). Sedangkan penyerahan hadiah pemenang dijadwal akan diberikan langsung Bupati Tanjab Barat Anwar Sadat usai salat Idul Fitri. (st.permato)